

やっぱり今年も

Super

3

令和5年4月11日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

火曜日、今日も穏やかな始まりです

お兄ちゃん、お姉ちゃんと一緒に登校してくる1年生です。

また、登校の様子を見に出ていると、前任校の七小の卒業生にもよく会います。「校長先生、覚えてますか」「えっ！」なかなか難しい質問です。背は伸びているし、すっかり中学生の顔になっているし、1年生は1週間しかたっていないのにです。それだけでなく2年生からもチェックを受けます。面影が残っている子もいますが、とっさに名前が出てこないものです。小規模校でしたので、何をやるのでも児童・教員密着型、いつも一緒に活動をしていました。

でもやっぱり、朝から緊張感にあふれています。

2校の卒業生から朝のあいさつを受けることになるとは、これは校長冥利に尽きます。

中学校で、三小の子も七小の子も、切磋琢磨し、そして力を合わせて楽しく充実した学校生活を送ってほしいと願っています。

がんばれ、三中生！



今朝も保護者のみなさん、ありがとうございます。



今日の授業の様子です。2年、3年、4年で
す。教室が子どもたちで目いっぱいなので、ど
うしても全員を写しきれません。光の関係もあ
って、窓側後ろから撮影すると、廊下側後ろの
席の子が写らないのです。ごめんなさい。

2年3組は外体育、上から失礼します。



この後、3年2組は校庭に出て植物の観察をしていました。
体育、上からだけでは失礼なので、もう1枚。



水分補給、手洗いにうがい、そしてしっかり汗を拭こう。なんだか、日差しは初夏のようです。